

Bla-Bla-Bla-Bla 243

Aniceto llegó condecorado

El Canciller Reinaldo Figueredo, de Venezuela, impuso al embajador chileno Aniceto Rodríguez la condecoración Gran Orden Libertador en su Primera Clase, por su lucha permanente en pro de la democracia en Chile. En el discurso dijo que nunca había perdido la confianza de que se volvería a vivir en paz. Aniceto llegó ayer en misión de trabajo.

Lavín pataleó por la UDI

Joaquín Lavín, secre de la UDI, piteó a su gusto contra la decisión del Congreso Pleno de darle facultad de indulto al Presidente Aylwin. También se tiró en picada contra el senador Hormazábal, diciendo que había hecho declaraciones tropicales.

El PS contra terrorismo

El senador Gazmuri llevó la voz cantante del PS para combatir el terrorismo. Propuso iniciativas para hacerle pelea real. "Es necesario garantizar la seguridad pública y personal", añadió.

Expansión de Codelco

Sergio Bítar, el activísimo secre del PPD, se metió en los terrenos de Codelco y dijo que había que asegurar su expansión. Ellos son partidarios de la ley sobre la Corporación del Cobre, pero cumpliendo 3 condiciones mínimas.